



Revista digital: EXPANSIÓN política

Título: Uso de programas sociales, vacunas y delegados, las polémicas de

Gabriel García

Subtítulo: Quien fue coordinador de programas sociales desde el inicio del

sexenio dejará el cargo para volver al Senado. Su gestión enfrentó

polémicas, como el posible uso electoral de los apoyos de gobierno.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Renuncia el coordinador de programas sociales

Referencia: Arista, L. (25 de junio de 2021). Uso de programas sociales, vacunas y

delegados, las polémicas de Gabriel García. Expansión Política.

Recuperado de: https://bit.ly/3lz0I7a

Resumen:

Uso de programas sociales, vacunas y delegados, las polémicas de Gabriel García

A 31 meses de haber asumido la Coordinación General de Programas Integrales para el Desarrollo del gobierno de México, Gabriel García Hernández presentó su renuncia para reincorporarse a su cargo como senador. Fue el jefe de los 32 'superdelegados', que partidos de oposición y algunos analistas consideraron "vicegobernadores" y figuras que podían afectar la autonomía de los gobiernos estatales, así como su rol como coordinador de una estructura de alrededor de 20,000 Servidores de la Nación. La revisión a la Cuenta Pública de 2019 reveló irregularidades en las nóminas de los Servidores de la Nación, como pagos dobles, contrataciones simultáneas en otras unidades de la Secretaría de Bienestar y la entrega de remuneraciones que correspondían a otros compañeros. Secretaría de Bienestar debía aclarar el uso de 561 millones 986,196 pesos del esquema de contratación de los Servidores de la Nación. Además, por las funciones de los 'superdelegados' García también enfrentó cuestionamientos. A algunos de los coordinadores estatales se les acusó de abuso de autoridad, mal ejercicio de recursos públicos y nepotismo. La entonces secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, reveló que nueve superdelegados estaban bajo investigación por un posible mal uso de los programas sociales.





La actuación de los Servidores de la Nación incluso ha llegado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que en una resolución ya determinó que estos incurrieron en "propaganda gubernamental con elementos de promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos" en la entrega de programas sociales. Fue el propio García quien informó su decisión de renunciar al cargo. El mandatario informó que Carlos Torres Rosas será el nuevo coordinador y que esa instancia se fusionará con las oficinas encargadas de los programas del bienestar.

Responsable: Itzel Bravo López